



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

-Unfall mit drei Fahrzeugen -Verkehrsunfall mit Schulbus - 130 Schulkinder unverletzt

Unfall mit drei Fahrzeugen

Gemeinde Nordharz OT Veckenstedt – Am Nachmittag des 14.10.2024 kam es an der Zufahrt zum Landschulheim Grovesmühle zu einem Verkehrsunfall, bei dem eine Person leicht verletzt wurde. Gegen 15:57 Uhr befuhr ein 38-jähriger Mann mit einem PKW Skoda die Kreisstraße 1332 aus Richtung Veckenstedt in Richtung Stapelburg. An der Einmündung zum Landschulheim hatte der Mann die Absicht nach links abzubiegen. Aus bislang unbekanntem Gründen übersah der Mann einen entgegenkommenden LKW Ford, welcher durch einen 54-jährigen geführt wurde. Beide Fahrzeuge kollidierten im Einmündungsbereich. Der PKW des 38-jährigen wurde durch die Wucht gegen einen in der Einfahrt verkehrsbedingt haltenden PKW Skoda eines 56-jährigen geschleudert.

Durch den Unfall verletzte sich der Fahrer des LKW leicht und konnte vor Ort durch Rettungskräfte behandelt werden. Der Gesamtschaden an allen drei Fahrzeugen beläuft sich auf ca. 50.000 Euro.

Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den 38-jährigen wegen fahrlässiger Körperverletzung ein.

Verkehrsunfall mit Schulbus - 130 Schulkinder unverletzt

Blankenburg OT Derenburg – Eine 42-jährige Frau befuhr am 15.10.2024 gegen 07:05 Uhr mit einem PKW Audi die Landesstraße 82 aus Richtung Derenburg in Richtung Silstedt. In einer Linkskurve setzte die Frau zum Überholen eines PKW und eines Schulbusses an und übersah einen entgegenkommenden PKW Honda einer 59-jährigen Frau. Durch ein Ausweichmanöver kollidierte der PKW Audi mit dem Schulbus. Der entgegenkommende Honda durchfuhr im Zuge eines Ausweichmanövers den rechten Straßengraben, kam zurück auf die Fahrbahn und stoppte im linken Straßengraben.

Trotz der Ausweichmanöver kollidierten der Audi und der PKW, wodurch die 59-jährige leicht verletzt wurde. Eine medizinische Versorgung erfolgte durch Rettungskräfte an der Unfallstelle. Im Anschluss wurde die Frau in das Klinikum

Halberstadt verbracht. Am Schulbus entstand Sachschaden. Alle im Bus befindlichen 130 Schulkinder sowie die 58-jährige Fahrerin blieben unverletzt.

Es entstand ein Gesamtschaden von ca. 15.000 Euro. Die L 82 blieb für mehrere Stunden voll gesperrt.

Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen die 42-jährige wegen fahrlässiger Körperverletzung ein.

Im Zuge der Unfallaufnahme durchbrach ein 39-jähriger Mann mit einem PKW VW die Absperrung und fuhr einen 34-jährigen Feuerwehrmann an, der dadurch leicht verletzt wurde. Als der 39-Jährige durch die eingesetzten Beamten gestoppt werden konnte, leistete er erheblichen Widerstand und verletzte einen Beamten mit einem Kopfstoß. Eine eingreifende Beamtin wurde ebenfalls verletzt. Die verletzten Einsatzkräfte wurden vor Ort medizinisch versorgt und zur weiteren Kontrolle in das Klinikum verbracht.

Gegen den 39-Jährigen leiteten die Beamten Ermittlungsverfahren wegen des gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr und Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte ein.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de